

Zwieseler Gymnasiasten laden zum pfiffigen Frühlingskonzert

Am Donnerstag wird in der Traktorenhalle des Regener Landwirtschaftsmuseums musiziert

Regen. Gymnasiasten aus Zwiesel waren ja schon öfter im Niederbayerischen Landwirtschaftsmuseum zu Gast, bei Projekttagen, im Rahmen von Studienfahrten oder als Praktikanten. Und seit letztem Jahr gibt es nun auch Schulkonzerte im Museum – auch heuer dürfen sich Musikfreunde wieder darauf freuen: am morgigen Donnerstag, 1. Juni, werden das „Streicherensemble“ unter Leitung von Josef Schmidt und der „Pluskurs Volksmusik“ mit Roland Pongratz ab 19.30 Uhr in der Traktorenhalle groß aufspielen.

Wie im Vorjahr lädt das Gymnasium Zwiesel auch heuer nach einem neuen Konzept nicht zu einem großen Sommerkonzert ein, sondern ermöglicht mit kleineren dezentralen Veranstaltungen Schülern entsprechende Auftritte. Und so wird am Donnerstag, 1. Juni ab



Auch die Blasmusik ist beim Konzert der Zwieseler Gymnasiasten in Regen vertreten. – Foto: Kraus

19.30 Uhr der bayernweit einmalige „Pluskurs Volksmusik“ im Landwirtschaftsmuseum Regen zu hören sein.

Der Pluskurs besteht aus vier verschiedenen Formationen: „Quetschnmusi“, „Stubnmusi“, „Klarinettenmusi“ und sogar ei-

ne kleine „Blasmusik“ haben die Schülerinnen und Schüler unter Anleitung von Roland Pongratz auf die Beine gestellt. Jeden Samstag treffen sich die begeisterten Musikanten, um gemeinsam Landler, Polkas oder Boarische einzuüben. Alle

Jahrgangsstufen von der 5. Klasse bis zu den Abiturienten sind dabei vertreten, sogar Lehrer und Eltern bringen sich musikalisch ein, weil es einfach Spaß macht! Eine schulartübergreifende Zusammenarbeit, etwa mit der Realschule Zwiesel ist dabei selbstverständlich.

Beim Regener Konzert wird außerdem das Streicherensemble des Gymnasiums vertreten sein. Seit vielen Jahren und Jahrzehnten versteht es Musiklehrer Josef Schmidt immer wieder neue Streichertalente zu entdecken und entsprechend zu fördern. Mit einem gelungenen Mix aus Klassik und Volksmusik hält er die Nachwuchsmusiker bei der Stange und sorgt damit für eine musikalische Basisarbeit mit entsprechender Breitenwirkung. Einlass ist ab 18.30 Uhr, der Elternbeirat des Gymnasiums Zwiesel sorgt für die Bewirtung. – pon